



#### ■ INAUGURACIÓN

### La Universidad acoge el congreso "Las media *enterprises* y las industrias culturales"

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruíper, inaugurará el III Congreso Internacional Comunicación 3.0: "Las media *enterprises* y las industrias culturales. Investigar la comunicación y los nuevos medios", que se celebrará hoy y mañana en las Escuelas Mayores de la Universidad y en el edificio FES. En la apertura participará Alejandro Salgado, director general de la Oficina del Portavoz y Relaciones con los Medios de la Junta de Castilla y León, y la conferencia de apertura, "El servicio público de radio", correrá a cargo de Ignacio Elguero, director de Radio 1 de RNE.